
PHIJ 感想文 
大月香奈 歯科衛生士 
4 月からの約 10 ヶ月、志の高い先生方、歯科衛生士さんと出会い、有意義な時間を過ごす

ことができました。 
この短期間で意識や考え方がかなり変わりました。 
コースの中でも、初めて論文抄読にチャレンジしたり、豚をたくさん縫合体験したりと今

までにない経験ができました。 
最初は“オーラルフィジシャン”としての考えをわかっているつもりでしたが行動できて

いませんでした。 
しかし、築山鉄平先生はじめ、つきやま歯科クリニックの皆様や一緒に受講した先生方、

歯科衛生士さんのおかげで、歯科医院全体で取り組むことができています。 
“健康価値を伝え教育し、サポートできる”歯科衛生士として今後も研鑽していこうと思

います。 


